

Atrasos en resultados de PCR obligan a mayor vigilancia epidemiológica

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:14

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 826



Si bien es cierto que en las últimas jornadas existe una tendencia a la reducción de casos positivos de Covid 19 en Guantánamo, los números que del territorio más oriental de Cuba se exponen en el día por el Doctor Francisco Durán, no pueden llamar a engaños, pues dificultades tecnológicas presentadas en las últimas horas, en el laboratorio de medicina molecular de la provincia provocaron un atraso en el resultado de las pruebas de reacción en cadena de la polimerasa, conocidas como PCR.

En Diálogo con la prensa la doctora *Ariadna* Benech Jiménez Directora Provincial de *Higiene* y Epidemiología en Guantánamo, explicó “que los atrasos en el resultado de más de mil muestras tomadas en la provincia se deben a la rotura del Lector de PCR, equipo encargado de detectar el ADN o el ARN de un patógeno, y dar la positividad o negatividad del examen”.

“Ante esta situación - explica la epidemióloga Benech Jimenez - se tomó como alternativa mandar 714 muestras de PCR para el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) en la Habana, y otras 500 para Santiago de Cuba, resultados que estarán llegando a la provincia en las próximas 12 a 24 horas”.

Atrasos en resultados de PCR obligan a mayor vigilancia epidemiológica

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:14

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 826



“En estos continuar con la vitalidad del laboratorio provincial se realizan las pruebas necesarias, con otro Lector de PCR, prestado por Santiago de Cuba, mientras se arregla el equipo de Guantánamo en la capital del país”.

Ante la problemática de más de 72 horas de atraso de los resultados de los PCR, en el Grupo Temporal provincial, presidido por las máximas autoridades del Partido y El Gobierno, y en el que también estuvo presente el Vice Primer Ministro Jorge Luis Perdomo Di- Lella, se llamó a elevar la calidad de las pesquisas a nivel de área de salud y a la vigilancia con los pacientes sospechosos de portar el virus.

En Guantánamo se mantienen más de mil 900 pacientes activos con el Sars Cov 2, son 16 los eventos de transmisión y 260 el número de controles de focos, números que ilustran la persistencia de transmisión de la pandemia en la provincia.

Atrasos en resultados de PCR obligan a mayor vigilancia epidemiológica

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 03 Septiembre 2021 09:14

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 826

